

[Dagoberto Arestuche Fernández](#)



La realización este domingo de un trabajo voluntario productivo en la UBPC Ceiba Mocha, aledaña al poblado de nombre análogo, constituyó homenaje al advenimiento del Aniversario 85 de la fundación de la Central de Trabajadores de Cuba ([CTC](#)) que, como se ha dicho, nació martiana, al coincidir su creación con la fecha del natalicio del Héroe Nacional José Martí.

Entre los participantes estuvieron Susely Morfa González, primera secretaria del Partido en Matanzas, el buró provincial en pleno, la vicegobernadora Marieta Poey Zamora, y Armando García Delgado, titular de la UJC en la provincia.

Durante las horas de permanencia sobre los surcos primó la alegría y el entusiasmo de los allí presentes, en su mayoría de las nuevas generaciones -ellas y ellos-, quienes, con sacos de semilla de yuca a cuesta dejaron sus huellas entre camellones. Todos, desde bien temprano, abandonaron el calor de la cama para dirigirse a esta nueva cita de comprometimiento socio- económico-político, con el principal polo agrícola-productivo del municipio cabecera.

Lea también: [Movimiento sindical cubano convoca a su XXII Congreso](#)

Alrededor de 15 hectáreas fueron ocupadas con cangres del tubérculo, planta de ciclo largo, aunque por lo general dependerá de la variedad

sembrada para iniciar en los próximos meses la cosecha de un alimento de gran demanda por la población. La extensión definitiva que ocupará esta variedad en la citada UBPC será de 60 hectáreas, como parte de la campaña de primavera, a la que también se unirán otros importantes cultivos, algunos de ciclo corto.

Como informara Alexis Machado Alba, presidente de la entidad agraria, es buena y oportuna la presencia de trabajadores de todos los sectores en la cooperativa porque acelera el ritmo de siembra y se aprovechan las lluvias antes del prolongado periodo de seca que se espera y, por lo general, se prolonga hasta el próximo mes de abril.

Al final de las labores se realizó un acto en el que fueron reconocidos el colectivo de trabajadores de la UBPC por sus aportes alimentarios a la ciudad cabecera y áreas adyacentes, y a la UJC en la provincia por los compromisos que asume y cumple en estos momentos de férrea posición al lado del proceso revolucionario, enarbolando las banderas del socialismo al lado de su pueblo y principales líderes históricos y actuales, encabezados por Fidel, Raúl y Miguel Díaz-Canel Bermúdez.



Susely Morfa González y demás dirigentes del Partido, Gobierno y UJC congratularon a quienes lo merecieron en momentos de retos y exigencia.

La Primera Secretaria del Partido reconoció el papel que realiza el pueblo matancero en estos momentos de enormes retos y victorias, e incluyó el triunfo de los Cocodrilos de Matanzas en la II Liga Élite de Béisbol, la entrega de alimentos por los trabajadores de la UBPC, la materialización y simbolismo de los jóvenes actuales, liderados por la vanguardia que es la UJC, y demás colectivos obreros, de las organizaciones políticas y de masas en momentos cruciales para el territorio y el país.

“Matanzas mantendrá en alto y muy presente las palabras de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, cuando calificó a los hijos de esta tierra como un pueblo

Un trabajo voluntario por la CTC, Matanzas y su Revolución

Last Updated: Thursday, 01 February 2024 11:42

Hits: 149

laborioso, revolucionario y culto”